

REUTERS

Dandim Cilacap Pimpin Sertijab Danramil dan Pelantikan Kenaikan Pangkat Periode April 2022

Totong Setiyadi - CILACAP.REUTERS.CO.ID

Apr 2, 2022 - 05:34



Cilacap - Guna memenuhi kebutuhan organisasi dan mengoptimalkan tugas-tugas serta upaya peningkatan kinerja prajurit, Komandan Kodim 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P memimpin langsung acara Serah Terima Jabatan

(Sertijab) Danramil dan Pelantikan Kenaikan Pangkat Periode 1 April 2022, bertempat di Aula Satya Kartika Kodim, Jln. Jenderal Sudirman No. D-1 Cilacap, Jumat (01/04/2022).

Hadir dalam acara tersebut, Dandim 0703 Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana cabang XVIII Dim 0703/Cilacap Ny. Ninda Andi Afandi, Kasdim 0703/Cilacap Mayor Inf Drs. Abdul Asis Lallo, para Perwira Staf, para Danramil jajaran, perwakilan Anggota Kodim 0703/Cilacap dan Pengurus Persit Kartika Chandra Kirana cabang XVIII Dim 0703/Cilacap.

Adapun pejabat Danramil yang dirotasi adalah Jabatan Danramil 01 Cilacap, Danramil 09 Kawunganten, Danramil 10 Gandrungmangu, Danramil 12 Kedungreja dan Danramil 14 Cimanggu.



Dalam sambutannya, Dandim mengatakan Serah Terima jabatan dalam organisasi militer merupakan tuntutan dan dinamika yang senantiasa berkelanjutan, karena aspek personel, situasi, dan kebutuhan organisasi dalam implementasi tugas, peran dan fungsinya dihadapkan pada tuntutan tugas dan tanggung jawab yang harus diemban oleh seorang Perwira.

"Saya sampaikan kepada pejabat yang baru agar segera menyesuaikan diri dan landasi semua aktifitas dengan norma norma serta jalin dan tingkatkan komunikasi yang baik dengan unsur terkait baik TNI Polri, pemerintah daerah, serta seluruh lapisan masyarakat sehingga tumbuh daya tahan dan daya tangkal yang kuat," katanya.

Lebih lanjut, terkait pelantikan kenaikan pangkat periode April 2022, Dandim menuturkan pelantikan kenaikan pangkat merupakan penghargaan atas dedikasi dan prestasi dalam pelaksanaan tugas serta pengabdian sesuai tanggung jawab yang diembanya sebagai prajurit TNI AD.



"Kenaikan pangkat juga merupakan kesejahteraan bagi prajurit, namun untuk mencapainya butuh perjuangan diantaranya memenuhi persyaratan yang ada. Saya ucapkan selamat kepada anggota yang mendapat kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi dan saya berpesan untuk terus bersemangat di dalam melaksanakan tugas," tutur Dandim.